



Académie du
Royaume du Maroc



Académie Hassan II des
Sciences et Techniques

Communiqué de presse

Lancement du Programme

"Les Doctorants des deux Académies" (LD2A)

Conformément à leurs missions respectives, l'Académie du Royaume du Maroc et l'Académie Hassan II des Sciences et Techniques initient à partir de février 2022, un programme de parrainage de 60 doctorants en sciences humaines et sociales et en sciences exactes, sélectionnés sur des critères d'excellence. Ce programme, qui accompagne l'effort d'autres institutions nationales qui poursuivent les mêmes objectifs constitue un jalon important dans la stratégie publique de renouvellement des élites scientifiques appelées à contribuer au développement économique et social du Maroc, notamment en investissant les secteurs prioritaires.

Outre l'octroi d'une allocation mensuelle fixée à 8000 dirhams, le dispositif de parrainage comprend l'organisation, à l'attention des doctorants, d'ateliers de rédaction, de séminaires de méthodologie, l'accès aux centres de documentation et leur participation aux activités des deux académies.

Ce programme se poursuivra après la soutenance de la thèse de doctorat et prendra plusieurs formes, notamment l'appui à la publication de la thèse, la prise en charge des frais de participation à des rencontres nationales et internationales de haut niveau présentant un intérêt particulier pour le travail de recherche du docteur parrainé, et l'accès aux réseaux nationaux et internationaux des deux institutions académiques.

Les candidats parrainés feront partie d'une génération « d'acteurs chercheurs » appelés à renforcer la place et le rôle du savoir, de la science, de l'économie de la connaissance et de la culture considérés comme leviers privilégiés dans la mise en œuvre du Nouveau Modèle de Développement (NMD).

La plateforme informatique dédiée à ce programme, intitulée "Les Doctorants des deux Académies", est consultable à partir du lien suivant : <https://www.ld2a.ma>